



# Rayakan Dies Natalis ke-37, Rektor Uwika Surabaya Berharap Seluruh Mahasiswanya Berkreasi Tanpa Batas



Rektor Priyo Suprobo, didampingi Plt Harian YPPI Budi Hermawan dan para wakil rektor, melakukan potong tumpeng.



Foto bersama panitia acara.

**SURABAYA (IM)** - Puncak perayaan Dies Natalis Universitas Widya Kartika (Uwika) Surabaya ke-37 berlangsung meriah. Dengan mengambil tema 'Kreativitas tanpa Batas', berbagai kegiatan menarik digelar di lapangan kampus, Minggu (20/8). Kegiatan dibuka dengan olahraga jalan sehat, yang mempersembahkan puluhan hadiah doorprize menarik. Kegiatan ini diikuti sivitas akademika & alumni Uwika, serta warga masyarakat di sekitar kampus.

Puncak perayaan ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Rektor Uwika Dr F Priyo Suprobo, S.T., M.T., didampingi Budi Hermawan, selaku pelaksana tugas harian YPPI (Yayasan Pendidikan dan Pengajaran Indonesia),



Rektor Priyo Suprobo memberikan angpao ke barongsai.



Atraksi barongsai menghibur seluruh tamu yang hadir.

yang menaungi Uwika. Dalam sambutannya, Rektor Priyo Suprobo meminta agar di usia ke-37 tahun ini, sivitas akademika Uwika semakin kreatif dan inovatif. "Tahun ini kita mengangkat tema Kreatifitas tanpa Batas,

dengan tujuan memanfaatkan momentum yang sedang bagus untuk lebih maju lagi. Kami ingin ke depannya, seluruh mahasiswa Uwika bisa memberikan karya-karya terbaik secara kreatif, bagi kampus, masyarakat, bangsa dan negara," ujarnya.

semua," pungkasnya. Sementara itu, Plt Harian YPPI Budi Hermawan berharap, Uwika tetap maju dan memberikan kebaikan bagi kita semua. Khususnya kepada peserta didik yang telah dipercayakan pada Uwika. "Semoga di usia ke-37 tahun ini, Uwika dapat terus berkarya. Serta memberikan pencerahan dan peningkatan kecerdasan pada anak didik, sebagai generasi penerus bangsa. Terima kasih pada semua pihak, yang terus mendukung kemajuan Uwika," ungkapnya. Kegiatan juga dimeriahkan dengan berbagai lomba, seperti lomba menyanyi, fun zumba, dan lain sebagainya. Serta bazaar UMKM kuliner binaan kampus. Serta dihibur pertunjukan seni tari Barongsai. • anto tze

## Pengurus dan Simpatisan Hian Bu Tong Semarang Kunjungi Kelenteng Poo An Bio Demak



Kunjungan rombongan Hian Bu Tong Semarang di Kelenteng Poo An Bio Demak.



Kunjungan rombongan Hian Bu Tong Semarang ke Kelenteng di Jawa Barat beberapa waktu lalu.

**DEMAK (IM)** - Sejumlah pengurus dan simpatisan Hian Bu Tong Semarang mengunjungi Kelenteng Poo An Bio, Jalan Siwalan No.3 Kab.Demak Jawa Tengah pada Minggu (20/8) sore. Kelenteng Poo An Bio meru-

upakan salah satu Kelenteng tua yang bertuan rumah Makco Thian Siang Seng Bo atau "Dewi penguasa samudera/lautan". "Selain bersembahyang, kami juga ingin bersilaturahmi dengan pengurus di Poo An Bio Demak",

ujar Yogi Lie pemimpin rombongan dari Hian Bu Tong. Hian Bu Tong pada 4-5-6 Agustus 2023 lalu juga mengunjungi ke beberapa Kelenteng di Jawa Barat dan Banten dalam rangka Sejit (HUT) Kesempurnaan Makco Kwan She Im Po Sat. "Rencananya bulan-bulan berikutnya kami akan berkunjung ke beberapa Kelenteng di Jawa Tengah lainnya dan Jawa Timur, imbuhnya. Dalam kesempatan yang sama,

petugas harian Kelenteng Poo An Bio Demak Rasipan mengatakan bahwa setiap tamu ataupun umat Kelenteng bila ada yang bersembahyang ataupun berkunjung ke sini, pihaknya siap melaksanakan pelayanan yang terbaik.

"Mudah mudahan umat ataupun simpatisan dari Kelenteng-Kelenteng dari luar kabupaten Demak merasa nyaman dan cocok bersembahyang dan berkunjung ke Kelenteng Poo An Bio Demak ini", ujar Rasipan. • tri

## PMTS dan LKP Pusat Bahasa Mandarin PA CHHS Surabaya Buka Kelas Online Bahasa Mandarin



Suasana penyerahan penghargaan Kompetisi Akademik LKP Pusat Bahasa Mandarin PA CHSS Surabaya.



FTI PA (Ki-ka) Rena Hartati, Ayunda Royani, Ivan Arista dan H.A. Nurawi.

**SURABAYA (IM)** - PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) menjalin kerjasama (MoU) dengan LKP Pusat Bahasa Mandarin PA CHHS Surabaya di bidang pembelajaran bahasa Mandarin.

Penandatanganan MoU berlangsung Minggu (6/8) lalu di Leedon Hotel & Suite3 Surabaya. Kerjasama tersebut pada intinya memberikan pelajaran bahasa Tionghoa dengan harapan bahasa ini semakin menyebar kepada masyarakat.

Kerjasama tersebut ditandatangani Ketua Muda-Mudi PMTS Ivan Arista dengan Kepala Sekolah LKP Pusat Bahasa Mandarin Perhimpunan Alumni Sekolah Menengah Tionghoa (PA CHHS Surabaya) Ayunda Royani. Kerjasama tersebut juga ditandatangani Ketua Koordinator PMTS H.A. Nurawi dan Wakil Ketua Bidang Kursus Bahasa Mandarin dan Kesenian PA CHHS Rena Hartati. Acara tersebut berlangsung di sela-sela Upacara Penghargaan Kompetisi Akademik LKP Pusat

Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya. Dalam kerjasama tersebut nantinya akan dibuka kelas online dalam pembelajaran bahasa Tionghoa. "Silahkan mendaftar. Gratis. Hanya saja kami membatasi umur, yakni yang boleh mendaftar anggota masyarakat yang berusia dibawah 45 tahun. Cara mendaftar? Silahkan datang ke kantor PMTS," kata Ivan Arista. Ivan menambahkan pembelajaran bahasa Tionghoa ini amat

penting sekali. Selain karena perekonomian Tionghok yang terus maju, juga demikian dengan investasinya. Maka bahasa ini sangatlah diperlukan. "Kami membuka kelas online ini setiap Senin dan Kamis mulai pukul 19.00 sampai 20.30," ungkapnya. Sementara H.A. Nurawi mengatakan perdagangan hingga investasi antara Tionghok dengan Indonesia dari tahun terus meningkat. Juga demikian antara Jatim dengan Tionghok. Saat ini perusahaan yang membuka kantor

di Jatim terus meningkat. Tentu saja perusahaan tersebut membutuhkan tenaga penerjemah. "Bertolak pada kenyataan inilah, kami dari PMTS menjembatani dalam hal penyediaan sumber daya manusia (SDM). Ini ujung-ujungnya untuk menyerap tenaga kerja," kata H.A. Nurawi. H.A. Nurawi mengatakan saat ini bahasa Tionghoa sudah menjadi bahasa global. Perdagangan dan investasi Tionghok sudah menyebar ke seluruh dunia. Di sinilah pentingnya bahasa Tionghoa ini.

"Kami berharap kerjasama ini dapat menghasilkan seperti yang kita harapkan," katanya. Ayunda Royani mengatakan, pembelajaran online ini akan dimulai 14 Agustus 2023. "Semoga anggota masyarakat cepat mendaftar ke PMTS agar pada saat pelajaran dimulai pesertanya mencukupi seperti yang diinginkan. Soal tenaga pengajar, jangan khawatir. Kami sudah menyiapkan guru-guru yang mempunyai kompetensi di bidang Bahasa Tionghoa," katanya. • idn/din

# Terima Kunjungan Delegasi dan Pengusaha dari Kota Zhuhai, Perhimpunan INTI Ajak Berinvestasi di Indonesia



Robert Njo, Muljawan Jahja, Mr. Peng Su

**JAKARTA (IM)** - Delegasi dan pengusaha dari Kota Zhuhai yang dipimpin oleh Wakil Sekretaris Jenderal Pemerintah Kota Zhuhai Mr. Peng Su melakukan kunjungan ke Sekretariat Perhimpunan INTI, MGK Kemayoran - Office Tower B lantai 10, Jakarta, Senin (21/8).

Delegasi tersebut terdiri dari Jin Wei (Deputy Municipal Foreign Affairs Bureau), Shen Yan (Director Municipal Bureau of Commerce), Xue Fei (Director of Management Committee of the High-tech Zone), Shi Yujie (Chairman of Guangdong Feiqi Internet Technology Co.,Ltd), Cao Xiaoping Zhu (Vice President of Haixinghan Intelligent Technology Co.,Ltd), Zhao Xijun (Director of Zhuhai Southern Integrated Circuit Design Service

Center), Sun Yifeng (Chairman of Zhuhai Yinke Medical Engineering Co.,Ltd), Huang Guoqing (Deputy General Manager of Zhuhai International Circuit Co.,Ltd), Gao Sa (Chairman of Zhuhai Chengxiang Trading Co.,Ltd), Shen Tao (Executive Vice President of Zhuhai Association of Enterprise for Foreign Economic Cooperation) dan Su Nixi (Deputy Secretary General of Zhuhai Association of Enterprise for Foreign Economic Cooperation).

Kunjungan mereka diterima oleh Wakil Ketua Perhimpunan INTI Robert Njo, Dewan Pengawas Muljawan Jahja dan pengurus lainnya serta sejumlah pengusaha. "Kami ucapkan terima kasih dan menyambut hangat dan kunjungan delegasi dan pengusaha



Kedua belah pihak berfoto bersama usai saling bertukar cenderamata.

yang dipimpin oleh Mr. Peng Su," ucap Robert Njo mengawali kata sambutan di pertemuan tersebut.

Lalu, Robert Njo secara singkat memaparkan tentang Perhimpunan INTI, baik awal mula didirikan hingga kiprahnya dalam berkontribusi bagi pembangunan bangsa Indonesia, baik melalui kegiatan sosial maupun ekonomi.

Wakil Sekretaris Jenderal Pemerintah Kota Zhuhai Mr. Peng Su atas nama delegasi me-

nyampaikan terima kasih atas sambutan hangat yang diberikan oleh Perhimpunan INTI.

Dia mengatakan, tujuan dari kunjungan delegasi yang dipimpinnya itu, utamanya adalah untuk mencari peluang kerja sama bisnis.

"Saya baru pertama kali ini mengunjungi Indonesia, kalau Singapura dan Malaysia saya sering dan tujuan kami ke Indonesia ini adalah untuk mencari

peluang kerja sama bisnis," terang Peng Su.

Lebih lanjut Peng Su memaparkan tentang Kota Zhuhai yang masuk dalam wilayah Provinsi Guangdong, Tiongkok. Menurutnya, Zhuhai merupakan kota yang indah dan mirip dengan kota Paris, Prancis.

Perkembangan industri di kota ini begitu pesat dan memiliki kawasan industri dengan luas 10 juta meter persegi dan memiliki

banyak fungsi seperti, teknologi 5.0 dan tempat tinggal dan sebagainya.

Biaya hidup di kota ini terbilang termurah di Tiongkok.

Sementara itu Muljawan Jahja mengajak delegasi dan pengusaha Zhuhai untuk berminat berinvestasi di Indonesia. Menurutnya banyak peluang bisnis yang bisa didapat di Indonesia, antara lain di sektor pariwisata, pertanian dan energi. ● kris



Muljawan Jahja memberikan buku Perhimpunan INTI ke Mr. Peng Su.



Pemutaran video profil Kota Zhuhai Provinsi Guangdong, Tiongkok.



## Perhimpunan INTI Jatim, PUTI Jatim dan Harmonis Surabaya Club Maknai HUT Kemerdekaan RI ke-78 dengan Donor Darah



Panitia baksos donor darah berfoto bersama.

**SURABAYA (IM)** - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Jawa Timur bersama PUTI (Perkumpulan Umat Tao Indonesia) Jawa Timur, Gusdurian, Harmonis Surabaya Club, dan PMI Kota Surabaya, mengadakan baksos "Donor Darah Merdeka", Kamis (17/8).

Kegiatan yang digelar di Lantai 2 Rainbow BG Junction Surabaya tersebut, dimulai pukul 11.00 hingga 16.00 WIB dan diikuti ratusan peserta.

Ketua Perhimpunan INTI Jatim Richard Susanto menyatakan, pihaknya tidak menyangka jika masyarakat sangat antusias ikut

donor darah.

"Padahal kami hanya menargetkan 300 peserta. Ternyata ada 351 pendaftar. Bahkan ada peserta donor darah, mengaku sudah datang sejak pukul 09.00 WIB. Padahal, kegiatan baru dimulai pukul 11.00 WIB," ujarnya.

Dia menambahkan, para pendonor darah merupakan pahlawan masa kini. "Karena mereka membantu masyarakat yang membutuhkan darah," ungkapnya.

"Selain donor darah, Perhimpunan INTI Jatim rutin menggelar kegiatan sosial lainnya. Seperti pembagian sembako pada warga yang membutuhkan. Karena



Totok Sudarto, Richard Susanto, dan Suwarawati, saat meninjau jalannya donor darah.

kami bergerak dalam bidang kemanusiaan, tanpa memandang kesukuan, ras, agama, maupun



Sementara itu, Humas Perkumpulan Umat Tao Indonesia (PUTI) Jatim Suwarawati mengatakan, kegiatan ini untuk mengajak masyarakat peduli pada sesama.

"Bila dulu, para pahlawan berjuang sampai titik darah penghabisan. Pada masa kini, kami berjuang membantu masyarakat melalui setetes darah," ujarnya.

Dia juga berharap, makin banyak umat Tao yang sadar akan pentingnya donor darah. Selain membantu orang lain, donor darah juga menyehatkan tubuh.

Totok Sudarto selaku Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya mengatakan, bahwa donor darah

adalah salah satu kegiatan positif dalam mengisi kemerdekaan.

"Dengan persatuan dalam perbedaan, kita bisa menghasilkan kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat," pungkas Penggerak Donor Darah Sukarela tersebut.

Kegiatan donor darah berlangsung tertib. Dimana setiap peserta yang melakukan pendaftaran, wajib mengikuti pemeriksaan kesehatan dan pengambilan darah.

Setiap pendonor yang lolos, mendapatkan satu paket sembako berisi beras, gula, minyak goreng, susu kental manis dan mie instan dari panitia. ● anto tze

## Perhimpunan MITSU Bersama Lembaga Promosi Kesenian Sumut Gelar World Minnan Golden Melody Award

**MEDAN (IM)** - Perhimpunan MITSU bersama Lembaga Promosi Kesenian Sumatera Utara, Minggu (6/8) lalu menyelenggarakan Babak Penyisihan World Minnan Golden Melody Award di Aula Persahabatan Sinchew Daily lantai tiga Gedung MITSU Medan.

World Minnan Golden Melody Award dan Cross Strait Minnan Music Grand Prix diprakarsai oleh Duta Budaya Tiongkok, Duta Persahabatan Lintas Selat sekaligus penyanyi Hokkien pertama di Tiongkok daratan Chen Fei.

Ini adalah sebuah brand budaya musik yang inovatif, profesional, unik, dan mendunia. Saat ini babak kualifikasi sedang menyeleksi penyanyi-penyanyi berprestasi di berbagai belahan dunia.

Termasuk kualifikasi kawasan Indonesia. Yang didukung penuh



Panitia penyelenggara berfoto bersama 10 pemenang lomba.

Perhimpunan MITSU yang bekerjasama dengan Lembaga Promosi Kesenian Sumatera Utara.

Pada babak kualifikasi kawasan Indonesia World Minnan Golden

Melody Award diikuti sebanyak 23 penyanyi terbaik berbagai daerah di Sumatera Utara antara lain Wu Bao Zhong, Li Meiqin, You Cui Ping, Li Xing Qian, Hong Ke Xia,

Zheng Yong Yu, Zhou Lian Yun, Chen Yi Rong, Lin Hong Yin, Aslin, Xie Yu Zhao, Huang Xue Lun, Yang Long Sen, Yu Pei Ling, Xiao Xiang You, Lin Mei Fang, Chen Lu

Qi, Li Jun Xian, Zhan Shu Yun, Lin Fu Xiong, Wei Zhian, Huang Mei Mei, Ji Liang, Tiga dewan juri senior antara lain Cai Ming Guo, Huang Mei Jun, dan Cai Wen Yi.

Kompetisi tersebut disaksikan sekitar 500 pecinta lagu. Lewat penyisihan yang ketat selama hampir tiga jam, terpilih sepuluh penyanyi yaitu Lin Hong Yin, Huang Xue Lun, Yang Long Sen, Xiao Xiang You, Lin Mei Fang, Wei Zhi An, Huang Mei Mei, Wu Bao Zhong, Li Mei Qin dan Zhou Lian Yun masuk ke babak final.

Lewat penilaian dari ketiga dewan juri, Xiao Xiang You memenangkan lomba dan Huang Xue Lun menjadi runner-up. Akhir bulan Oktober mendatang, keduanya akan mewakili wilayah kompetisi Indonesia dikirim ke Xiamen, Tiongkok untuk mengikuti Global Minnan Golden Melody Award. Zheng Shui Ping, Lin Cong Shun dan Yu Yin You masing-masing menyerahkan piala dan uang tunai. ● idn/din